

Polres Kediri Tampung Aspirasi dan Keluhan Masyarakat Desa Menang

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 17, 2023 - 13:05



KEDIRI - Polres Kediri terus rutin mengadakan program "Jumat Curhat". Program ini untuk menampung seluruh aspirasi dan keluhan masyarakat termasuk soal keamanan lingkungan.

Untuk kegiatan "Jumat Curhat" kali ini digelar di tempat Wisata Sendang Tirto Kamandanu Desa Menang Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri, Jumat pagi (17/2/2023).

Waka Polres Kediri Kompol Hendry Ibnu Indarto S.I.K hadir di acara tersebut menuturkan kepada masyarakat bahwa kegiatan ini merupakan obat bagi Polisi untuk agar lebih baik.

"Kegiatan Jumat Curhat ini kami siap di kritik dan tidak anti kritik. Jadi masyarakat

bisa menyampaikan keluhan kesahnya terkait situasi Kamtibmas di sekitar. Keluh kesah ini sebagai obat bagi kita untuk memperbaiki agar lebih lagi,"ucap Kompol Hendry Ibnu S.I.K.

Diungkapkan mantan Kasat Lantas Kediri ini, untuk terkait E-Tilang atau mobil Incar memang sudah sering dilaksanakan secara mobilisasi.

Hal itu dilakukan agar masyarakat tertib berlalu lintas."Patroli mobilitas mobil Incar ini keliling untuk menindak masyarakat yang tidak mematuhi tata tertib berlalu lintas,"ungkap pria yang mempunyai dua anak ini.

Dalam acara tersebut masyarakat juga bertanya terkait mengundang dari Polisi dan TNI untuk sosialisasi kenakalan remaja. Masyarakat bisa membuat surat undangan ke Polres Kediri untuk mengundang sebagai narasumber.

"Untuk kegiatan patroli nanti kita tingkatkan tidak hanya di jalur umum. Akan tetapi juga di jalur persawahan untuk mengantisipasi terjadinya pencurian kendaraan bermotor maupun balap liar"jelasnya.

Sementara, untuk terkait kecelakaan lalulintas adanya jalan berlubang pihaknya akan berkoordinasi dengan dinas terkait agar segera diperbaiki.

"Nanti kita bantu untuk segera ditindaklanjuti agar jalan yang rusak diperbaiki,"tutur Kompol Hendry Ibnu S.I.K.

Dalam acara tersebut, turut hadir Kabagops, PJU Polres Kediri, Muspika Kecamatan Pagu, Kepala Desa dan masyarakat.